

## Heilsam

*Mustafa hat sich das Gesäss verbrannt. In der Ambulanz brüllt er, aber er ist kommunikativ und hält auch still beim Verbinden. Unser Antonio muss immer sofort an die Ambulanztüre geholt werden, wenn ein Kind weint. Er wird sonst unruhig. Auch bei Mustafa hat Toni mit seinen Armen wild gefuchelt, unglaubliche Laute produziert und hat uns aufmerksam gemacht, dass er geholt werden muss. Das haben wir dann auch kapiert und ihn zum Patienten gebracht. Dort hat der dem Mustafa in allen Tönen sein eigenes Trostlied gesungen und prompt: Auf einen Schlag hat der kleine Roma aufgehört zu Brüllen und einfach nur dem Toni zugehört. Und die Männerfreundschaft ist perfekt. Nach dem Fototermin haben wir aber noch die bedenkliche Lebenssituation von Mustafa erfahren. Aber die Besuche bei uns und die Freundschaft mit Toni gehören nun auch dazu und so hat der kleine Mann auch ein paar Lichtblicke. Und wenn er dann nach dem Verbandswechsel seine Banane kassiert, dann will er auch eine für seinen Zwillingbruder haben.*

